



Finalizado el I programa de formación dirigido a personal técnico de las Administraciones Navarras, 'Género e Igualdad de oportunidades: aplicación en la intervención en la administración pública', con el objetivo de contribuir a mejorar la calidad del trabajo que realizan estas profesionales, además de posibilitar, así, la creación y mantenimiento de una red de personal técnico especializado en igualdad de género, se continuó con el programa de formación:

1. 'Avanzando en la igualdad (Uso no sexista del lenguaje)', Mercedes Bengoechea Bartolomé, sociolingüista y Decana de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Alcalá, que ha centrado su investigación en las relaciones entre el lenguaje y el género, en la perspectiva social, ideológica y sociolingüística de los discursos orales y escritos; autora y editora de diversas publicaciones, desde 1994 forma parte de NOMBRA, Comisión Asesora del Lenguaje del Instituto de la Mujer.

La sesión, de 5 horas de duración, se desarrolló el 19 de octubre de 2009.

2. 'Una mirada de género al empleo de las mujeres: mitos y retos del acceso y permanencia de las mujeres en el mercado laboral'.

'El empresariado femenino y el liderazgo de las mujeres en los entornos de oportunidad' y 'Nuevos patrones de inclusión/exclusión sociolaboral'.

Ambas sesiones, de 5 horas cada una, fueron impartidas por M.<sup>a</sup> Ángeles Sallé, licenciada en Ciencias Políticas y Sociología por la Universidad Complutense de Madrid, que posee una dilatada experiencia trabajando para instituciones públicas y privadas, y en iniciativas relacionadas con el empleo, el desarrollo socioeconómico y la igualdad. Se desarrollaron el 18 y 19 de noviembre de 2009.